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Protokoll 

der Mitgliederversammlung des Tennisverein Bierden von 1990 e.V. 

vom 10.03.2022, Microsoft Teams, Achim-Bierden, Beginn 20:00 Uhr 

1. Begrüßung 

Gisela Persson begrüßt die Mitglieder und eröffnet die Mitgliederversammlung um 20:20 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 

Die Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß einberufen. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben, 

Es sind 24 Mitglieder anwesend.  

3. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde wie vom Vorstand vorgeschlagen einstimmig genehmigt. 

4. Genehmigung der Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt. 

5. Jahresbericht der Vorstandes mit Bericht der Kassenwarts 

Henry berichtete über das in reduziertem Umfang ausgetragene Sportjahr des Jahres 2021 und die 

Aufsteiger und Absteiger, sowie die Mannschaften die sich für das neue Jahr gemeldet haben.  

Lutz berichtete dass wir erstmalig 2021 die Plätze haben durch eine Firma haben herrichten lassen 

und sagte dass das Feedback sehr positiv war. Dieses Jahr werden wir das wieder so machen. Die 

neuen Platzwarte haben sich ebenso bewährt. Die Arbeitsdienste dieses Jahr werden im Internet und 

per Email angekündigt und der Vorstand wird sich bemühen diese frühzeitiger anzukündigen. 

Die Jugendwarte Nicole und Patricia berichteten, dass auch trotz Corona ein Spiel und Trainingsbe-

trieb realisiertr werden konnte. Momentan befinden sich 43 Kinder und Jugendliche im Training zu-

sätzlich zu den 10-er Karten Kindern in der Schulhalle in Bierden. Dieses Jahr melden sich leider sehr 

viel weniger Jugendmannschaften. Als Arbeitsdienst kann man auch beim Training unterstützen. 

Roswitha berichtete darüber, dass wir auf Grund des Schupperangebots 42 Eintritte hatten, aber auch 

48 Mitglieder ausgeschieden sind, womit wir uns stabil halten konnten. Roswitha stellte die Finanzzah-

len vom letzten Jahr vor, wo wir mit einem kleinen Gewinn von 1.600 rausgegangen sind. Zum ersten 

mal haben wir aber ein Defizit von 200€ bei den Getränken gehabt, dieses geht besonders auf das 

Bier zurück. Hier müssen wir sehen wie wir damit das nächste Jahr umgehen, da die Kosten für die 

Getränke unbedingt gedeckt sein sollten. Das Mitgliederdarlehen wurde bereits weitgehend abbezahlt 

und wird dieses Jahr getilgt werden. 

In den Haushalt für 2022 wurde weiterhin die Reinigungskraft für das Vereinsheim eingeplant als auch 

die Kosten für den Platzbau durch eine externe Firma und Kosten für neues Mobiliar für das Vereins-

heim. Es ist ein minimaler Überschuss von 166€ geplant. 
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6. Bericht der Kassenprüfer 

Sibylle Wulf berichtet dass die Kassenprüfung an Hand von Stichproben von Belegen und deren ord-

nungsgemäßer Verbuchung stattgefunden hat. Es wurde nichts zu Beanstandendes gefunden und die 

Buchführung hat einen sehr ordentlichen Eindruck gemacht. Die Kassenprüfer empfehlen eine Entlas-

tung des Vorstands. 

7. Entlastung des Vorstands 

Die Entlastung des Vorstands wurde beantragt. Der Vorstand wurde einstimmig durch die Mitglieder 

entlastet. 

8. Durchführung der Wahlen 

8.1. Wahl des 1. Vorsitzenden 

Gisela Persson stellte sich wieder zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten. Gisela wurde 

einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Gisela nahm die Wahl an. 

8.2. Wahl des Kassenwarts 

Roswitha Bohling stellte sich wieder zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und sie 

wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

8.3. Wahl des Sportwarts 

Henry Bohling stellte sich wieder zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und er wurde 

einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 

8.4. Wahl des Sportwarts Breitensport 
Michael Kloster scheidet auf eigenen Wunsch aus. Annika Meyer stellte sich zur Wahl für ein 

Jahr. Es gab keine anderen Kandidaten und er wurde einstimmig gewählt. Sie nahm die 

Wahl an. 

8.5. Wahl des Schultenniswarts 

Die vakante Position des Schultenniswarts wurde nicht neu gewählt und bleibt unbesetzt, da 

momentan keine Anfragen von Schulen vorliegen. Die Tätigkeiten werden ggf. durch die an-

deren beiden Jugendwarte übernommen. 

8.6. Wahl des Jugendwarts 

Nicole Hagens stellte sich wieder zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und sie wurde 

einstimmig gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

8.7. Wahl der Kassenprüfer 

Sibylle Wulf scheidet aus dem Amt der Kassenprüferin aus. Ralf van den Berg stellte sich zur 

Wahl als Kassenprüfer und wurden einstimmig gewählt. Jascha und Annika bleiben Kassen-

prüfer. 

 

9. Ausblick auf das kommende Jahr 

Es wurde auf Grund der schon erfolgten Ausführungen, sowie der anderen Berichte der Vorstands-

mitglieder auf diesen Tagesordnungspunkt verzichtet. 

10. Genehmigung des Haushaltsvoranschlags 

Der von Roswitha Bohling vorgestellt und ausliegende Haushaltsvoranschlag für das Jahr 2022 wurde 

von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

11. Anträge 
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Erneuerung des Mobiliars im Vereinsheim 

Es wurde ein Antrag gestellt neues Mobiliar für das Vereinsheim im Wert von 4000€ - 5000€ zu be-

schaffen. Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. Der Vorstand übernimmt die Aufgabe das 

neue Mobiliar auszusuchen und zu beschaffen. 

12. Verschiedenes 

Hierzu gab es keine Diskussionspunkte. Gisela Persson schließt die Sitzung um 20:49 Uhr. 

 

 

gez. Gisela Persson     gez. Gerd Güldenast 

1. Vorsitzende      Schriftführer   
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Anwesenheitsliste 

1. Gerd Güldenast 

2. Annika Meyer 

3. Markus Meyer 

4. Armin Böhme 

5. Gisela Persson 

6. Henry Bohling 

7. Roswitha Bohling 

8. Ilka Bobzien 

9. Guido Bobzien 

10. Jan Grigo 

11. Lutz Wagner 

12. Martin Steinfurth 

13. Miriam Kruse 

14. Nicole Hagens 

15. Patricia van den Berg 

16. Ralf van den Berg 

17. Rolf Niebuhr 

18. Sibylle Wulf 

19. Stefan Fahrenholz 

20. Tobias Junge 

21. Steffi Waterkamp  

22. Thorsten Waterkamp 

23. Nele Waterkamp 

24. Natalie Gordziel 
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Gewinnermittlung für das Jahr 2021 

 

Haben €

28460,00

10,00

1280,00

50,00

3128,00

8828,25

892,50

2252,98

1,12

2000,00

1237,60

48140,45

1661,61Gewinn

21.01.2022Gewinn- und Verlustrechnung TV-Bierden von 1990 e.V.

Buchungsperiode: 202101

4930 Bürobedarf 41,45

4970 Bankgebühren KSK 5,85

Saldo 44422,84

 

4921 Strato Internetgebühren 108,00

4922 Rundfunkgebühren 71,70

4923 Courtbookinggebühren 357,00

4802 Instandhaltung Vereinseim 1151,39

4900 Sonstige Kosten 276,15

4920 Telefon 418,72

4651 Bewirtung Veranstaltungen 429,73

4800 Reparaturen 54,93

4801 Instandhaltung Plätze 3832,00

4600 Werbung 107,00

4630 Geschenke/Preise 206,85

4650 Getränke 1856,56

4380 Beitrag NTV 2016,00

4381 Beitrag KSB 1254,30

4382 Sonstige Beiträge 460,54

4250 Reinigungskosten/bedarf 152,56

4251 Müllgebühren 388,80

4360 Versicherungen 1371,59

4220 Pacht Anlage/Wegenutzung 2811,47

4230 Gas/Strom 733,51

4240 Wasser 40,70

4110 Personalkosten Platzwart 4200,00

4111 Bundesknappschaft 1578,48

4112 Berufsgenossenschaft 51,99

3000 Ausgaben Trainer Jugend 10449,50

3001 Sonstige Ausgaben Jugend/Hallenkosten 4332,07

4109 Personalkosten Reinigungskraft 880,00

Saldo 2056,00

Kosten

2121 Darlehn-Tilgung Mitglieder 4600,00

2122 Zinsen Mitgliederdarlehn 184,00

Zuschüsse KSB

2650 Zinserträge Sparbücher

2660 Einnahmen Homepage-Bandenwerbung

2700 Getränkeverkauf Mitglieder

Konto-Nr. Bezeichnung Soll €

Erträge

2500 Einnahmen Mitgliederbeiträge

2501 Einnahmen Gastspieler

2502 Schnupperangebot 2056,00

2503 Einnahme Vermietung Vereinsheim

2510 Einnahmen Arbeitsstunden

2520 Einnahmen Jugendtraining

2600 Zuschüsse Stadt Achim

2620
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Haushaltsplanung für das Jahr 2022 

 

 

Einnahmen Planung 2022

Mitglieder Beiträge 28.500,00 €

nicht geleistete Arbeitsstunden 3.200,00 €

Jugendtraining inkl.Hallenkosten 11.000,00 €

Zuschüsse Stadt Achim 900,00 €

Zuschüsse KSB 2.250,00 €

Getränkeverkauf Mitglieder 1.500,00 €

Bandenwerbung 2.000,00 €

49.350,00 €

Ausgaben Planung 2022 Planung 2022

Darlehnstilgung 4.600,00 €

Zinsen Mitgliederdarlehn 184,00 €

Jugendtraining 10.500,00 €

Ausgaben Jugend/Hallenkosten 3.800,00 €

Gehalt Reinigungskraft 1.100,00 €

Gehalt Platzwarte 4.200,00 €

Bundesknappschaft 1.700,00 €

Berufsgenossenschaft 55,00 €

Pacht Anlage/Wegenutzung 2.820,00 €

Gas/Strom 2.200,00 €

Wasser 0,00 €

Hausputz/Reinigungsbedarf 100,00 €

Müllgebühren 390,00 €

Schornsteinfeger 90,00 €

Vereinsveranstaltungen 800,00 €

Versicherungen 1.400,00 €

Beitrag NTV 2.000,00 €

Beitrag KSB 1.250,00 €

Sonstige Beiträge 500,00 €

Werbung 1.000,00 €

Getränke 1.500,00 €

Instandhaltung Plätze 3.500,00 €

Instandhaltung Vereinsheim 500,00 €

Bürobedarf/Porto 20,00 €

Telefon/Internet/Courtbooking 900,00 €

Rundfunkgebühren 75,00 €

Ansschaffung Möbel 4.000,00 €

49.184,00 €

Einnahmen 49.350,00 €

Ausgaben 49.184,00 €

ev.Gewinn 166,00 €


